

LOTHER GRUPPE ALS PARTNER DES DECARTRANS-PROJEKTES AUSGEZEICHNET ALS INNOVATOR DES JAHRES 2024

INNOVATOR des Jahres 2024

PRESSEMITTEILUNG

Hamburg, 16. September 2024. Die LOTHER GRUPPE freut sich bekannt zu geben, dass sie als Partner des nachhaltig-orientierten DeCarTrans-Projektes den INNOVATOR des Jahres 2024 erhält. Der Preis wird am 15. November 2024 in Berlin übergeben und würdigt herausragende technologische Innovationen und zukunftsweisende Projekte, die einen bedeutenden Beitrag zur deutschen Wirtschaft und Gesellschaft leisten. Das Projekt DeCarTrans ist zusätzlich für den Publikumspreis 2024 nominiert. Das öffentliche Voting startet am 15. Oktober 2024.

Das DeCarTrans-Projekt (Decarbonizing Transport) setzt auf die Entwicklung und Implementierung innovativer Technologien, um den CO₂-Ausstoß im Transportsektor signifikant zu reduzieren. Die LOTHER GRUPPE spielt als einer der Hauptprojektpartner eine entscheidende Rolle in diesem ambitionierten Vorhaben, das maßgeblich zur Erreichung der nationalen und internationalen Klimaziele beiträgt. Gemeinsam mit anderen führenden Unternehmen und renommierten Universitäten entwickelt die LOTHER GRUPPE Lösungen, die den Transportsektor revolutionieren und nachhaltiger gestalten.

Dirk Wullenweber, Bereichsleiter Marketing & Future Fuels der LOTHER GRUPPE, äußerte sich erfreut über die Nominierung: „Es ist eine große Ehre, den INNOVATOR des Jahres 2024 zu erhalten. Diese Anerkennung unterstreicht unser Engagement für nachhaltige Innovationen und zeigt, dass wir als mittelständisches Unternehmen einen bedeutenden Beitrag zur Defossilisierung der individuellen Mobilität sowie des Transportsektors leisten können. Wir sind stolz darauf, Teil eines so zukunftsweisenden Projekts zu sein und freuen uns darauf, unsere Arbeit auf dieser großen Bühne zu präsentieren.“

Hanspeter Tiede, Geschäftsführer (CFO) der Lothar GmbH, betont die Bedeutung der Zusammenarbeit: „Das DeCarTrans-Projekt ist ein Paradebeispiel für die erfolgreiche Kooperation zwischen namhaften Unternehmen und führenden Forschungseinrichtungen. Gemeinsam bringen wir unsere Expertise ein, um nachhaltige und umweltschonende Lösungen zu entwickeln, die nicht nur technologisch innovativ sind, sondern auch einen echten Mehrwert für die Gesellschaft bieten. Diese Zusammenarbeit zeigt, wie wichtig es ist, Kräfte zu bündeln, um den Herausforderungen des Klimawandels wirksam zu begegnen.“

Die Auszeichnung für INNOVATOR des Jahres 2024 ist ein Beleg für die erfolgreiche Zusammenarbeit und das gemeinsame Streben nach Innovationen innerhalb des DeCarTrans-Projekts. Die Preisverleihung am 15. November in Berlin wird sowohl die innovativen Errungenschaften als auch die wegweisenden Fortschritte des DeCarTrans-Projektes in den Fokus rücken.

Für weitere Informationen oder Interviewanfragen kontaktieren Sie bitte:

Lother GmbH
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: +49 (0)40 251530-84
E-Mail: Marketing@lother.de

PRESEMITTEILUNG

Über Lother GmbH: Die Lother GmbH ist ein führendes mittelständisches Unternehmen mit Sitz in Hamburg, das sich auf die Entwicklung nachhaltiger Energielösungen spezialisiert hat. Mit einem starken Fokus auf Innovation und Umweltverantwortung arbeitet die LOTHER GRUPPE kontinuierlich daran, zukunftsweisende Technologien und Dienstleistungen zu entwickeln, die eine nachhaltige und klimafreundliche Zukunft unterstützen.

Über den INNOVATOR des Jahres 2024: Der deutsche Preis „INNOVATOR des Jahres“ wird jährlich an Unternehmen und Organisationen verliehen, die durch herausragende Ideen und innovative Projekte maßgeblich zur Weiterentwicklung der deutschen Wirtschaft und Gesellschaft beitragen. Der Preis zielt darauf ab, die Innovationskraft und Wettbewerbsfähigkeit des Standorts Deutschland zu fördern. <https://www.innovator-des-jahres.com/>

Über DeCarTrans: Das Projekt DeCarTrans wird im Rahmen des Gesamtkonzepts Erneuerbare Kraftstoffe mit insgesamt 14,93 Mio. Euro durch das Bundesministerium für Digitales und Verkehr gefördert. Die Förderrichtlinie für die Entwicklung regenerativer Kraftstoffe wird von der NOW GmbH koordiniert und durch die Projektträger VDI/VDE Innovation + Technik GmbH sowie die Fachagentur Nachwachsende Rohstoffe e.V. umgesetzt. <https://www.decartrans.de/>.



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Koordiniert durch:



Projektträger:



Diese Pressemitteilung steht auch zum Download auf der Webseite von Lother GmbH zur Verfügung.